

Jahresbericht der Jugend für 2011

Kinder- und Jugendfreizeit

Im vergangenen Jahr fand das Landeskinderturnfest in Viernheim statt. Der TSV Bonames war mit einer Turnergruppe vertreten (siehe Jahresbericht Turnen). Da das Turnfest in dem Zeitraum stattfand in dem auch die Kinderfreizeit stattgefunden hätte und die gleichen Betreuer mitgefahren wären, fand 2011 keine statt. Dafür wird es aber in diesem Jahr wieder eine Kinder- und Jugendfreizeit geben. Wir werden vom 17. – 20.05.2012 nach Erbach im Odenwald fahren. In der Jugendherberge erwartet die Teilnehmer das bewährte Programm mit Basteln, Spielen, Ausflügen (dies Jahr ins Schwimmbad und zum Erbacher Schloss) und ganz viel Spaß. In diesem Jahr gibt es zum ersten Mal eine Ermäßigung für Frankfurtpass-Inhaber. Weitere Informationen sind den Flyern zu entnehmen oder auf der Vereins-Homepage zu finden.

Ausbildung

Im Frühling 2011 absolvierte Jessica Bacia ihre Jugendleiterprüfung. Sie organisierte eine „Hasenschule“. Hier konnten Kinder an verschiedenen Stationen ihr Können als kleine „Osterhasen“ beweisen und ihr Hasendiplom machen. Die Aktion wurde gut angenommen und hatte viele fröhliche Teilnehmer.

Seit Oktober 2011 nehmen Maike Lammer und Michelle Diemer an der Übungsleiter-Jugendleiter-Kompaktausbildung der Hessischen Turnjugend teil. Sie werden diese voraussichtlich im Sommer 2012 abschließen.

Jugendversammlung

Die Jugendversammlung fand am 10.02.2012 im Mehrzweckraum des TSV statt. Die Anwesenden stellten keine Anträge und signalisierten, dass sie mit der Jugendarbeit zufrieden seien. Es wurde der Wunsch nach einem Basketball-Mitternachtsturnier und einem weiteren Selbstverteidigungskurs für Kinder geäußert. Andrea Kaufmann wurde einstimmig als Vorstand für Jugendangelegenheiten in den Vereinsvorstand gewählt. Saskia Schmitt und Johanna Kuch wurden als Jugendsprecher wiedergewählt.

(siehe Protokoll der Jugendversammlung 2012)

Ausblick für 2012

- Kinder- und Jugendfreizeit nach Erbach (ab 7 Jahre), 17.-20.05.2012
- in der letzten Sommerferienwoche finden wieder die Ferienspiele statt (Aushänge ab Juni beachten)
- Für die Weihnachtszeit ist wieder eine „Weihnachtswerkstatt“ mit gemeinsamem Basteln und Backen angedacht.


Andrea Kaufmann

Frankfurt den 11. Januar 2012